Le sottisier sexuel du bac



Il faut des préliminaires car on n'entre pas dans la femme comme dans un moulin. (Vanessa, 17 ans, élève de terminale)



Les femmes aspirent le sperme avec leurs trompes.







Les femmes produisent des œufs, mais pas du tout comme les vrais œufs.



Les seules différences entre l'homme et la femme sont les seins et le sexe.

...faudrait dire cela aux syndicats!

Et encore. Il existe des femmes qui n'ont pas de poitrine.

Celles-là ne peuvent pas être syndiquées ...



Le sexe de l'homme n'est pas un os, on le voit bien car il n'est pas toujours dur.

Ça c'est regrettable ...



Les spermatozoïdes sont des cellules armées de fouets.

Je vais essayer avec mon cheval...



Les sécrétions sont une maladie des femmes qui mouillent trop.

Les pauvres ...



Si l'on veut obtenir une érection, il suffit que n'importe quel homme se frotte à n'importe quelle femme.

Heureusement que maintenant il n'y a presque plus de slow dans les discothèques ...



Dans les films, on voit souvent les couples s'embrasser, mais ce n'est pas du tout indispensable pour le sexe.

Pas de détours, droit au but...



Les relations sexuelles ne produisent pas de pollution. Elles sont écologiques.

Faudra prévenir les écolos...



Les faux jumeaux sont des jumeaux qui ne sont pas du même père.

Ah bon ???



Un garçon ne doit pas se retenir trop longtemps de faire l'amour car le sperme peut faire éclater les bourses.

C'est toujours ce que je dit à ma femme ! Pour éviter les explosions...



Quand on fait un enfant après avoir pris du Viagra, il n'y a heureusement aucune chance qu'il soit bleu.

Ouf! Nous voilà soulagé!



Normalement l'accouchement d'une femme dure neuf mois.

La pauvre!



Avorter le lendemain d'un accouchement n'est pas recommandé.

On s'en serait douté!



